

Les services secrets allemands espionnent des pays alliés



Berlin, 15 octobre, (RHC).- Les services secrets allemands ont espionné de leur propre initiative plusieurs pays alliés, comme les États-Unis et la France.

Le site du journal hebdomadaire **Der Spiegel** explique que le Service Fédéral d'Intelligence de l'Allemagne a été accusé récemment d'espionner des dirigeants européens sous demande de l'Agence Nationale de Sécurité des États-Unis.

Il souligne que dernièrement, ils ont espionné plusieurs ambassades de pays alliés, en particulier celles de France et des États-Unis.

Le site web précise que l'intelligence allemande a utilisé comme méthode de surveillance des mots clés, des numéros de téléphone ou des cartes de crédit, ainsi que des renseignements fournis par l'agence étasunienne.

La Commission parlementaire de contrôle des pratiques d'espionnage dans ce pays européen va organiser la semaine prochaine une audience pour interroger plusieurs agents de cette entreprise gouvernementale.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/72727-les-services-secrets-allemands-espionnent-des-pays-allies>



Radio Habana Cuba